

Permanece operativo de Salud en Río Sonora

Escrito por Comunicado

Lunes 01 de Septiembre de 2014 11:14

Hermosillo, Sonora, 1 de Septiembre 2014.- El operativo de salud conformado por 24 brigadas y que encabeza la Secretaría de Salud del Estado en los pueblos del Río Sonora, tiene como principal función el garantizar la salud de la población; brindar atención médica y psicológica oportuna; y detectar posibles riesgos epidemiológicos para prevenir brotes; entre otras cosas, informó el Director de Servicios de Salud a la Comunidad, Francisco Javier Navarro Gálvez

Las brigadas permanecerán instaladas en las localidades afectadas del Río Sonora, además se mantendrá el sistema de vigilancia epidemiológica y sanitaria aún después de la contingencia, así como brindando atención médica a quienes lo requieran.

El funcionario estatal agregó que son alrededor de cien trabajadores de la salud, entre estatal y federal, los que integran las 24 brigadas que se encuentran realizando acciones saludables en las 20 localidades que integran los municipios afectados.

Navarro Gálvez destacó el trabajo coordinado que realiza el Estado en materia de salud, con gobierno federal y municipal, para proteger a los habitantes de los 7 municipios afectados de la región del Río Sonora: Arizpe, Banámichi, Huépac, Baviácora, San Felipe de Jesús, Aconchi y Ures.

“Se ha desplegado un operativo para atender a la población afectada por el derrame de ácido sulfúrico en el río y la mantendremos durante toda la contingencia para garantizar la salud de estas personas” reiteró Navarro Gálvez.

Algunas de las acciones que realizan las brigadas de salud se basan en las visitas casa por casa para la detección de posibles casos; distribución de plata coloidal para desinfección del agua; así como difundir el mensaje entre la población sobre medidas de higiene personal y uso adecuado del agua almacenada.

Asimismo, como parte de la promoción de la salud se explican los riesgos que representa la utilización de agua del río y se tiene garantizada la atención médica y hospitalaria, así como el abasto de medicamentos.

Permanece operativo de Salud en Río Sonora

Escrito por Comunicado

Lunes 01 de Septiembre de 2014 11:14

Otras de las acciones que se realizan en la región, como parte de este operativo de salud, es la vigilancia sanitaria a los comercios y expendedores de alimentos, de las localidades afectadas, actividades que corresponden y rige, personal de la Comisión Federal contra Riesgos Sanitarios, COFEPRIS, quienes además realizan los muestreos de agua, así como pláticas sobre el manejo higiénico de los alimentos saneamiento básico.

Navarro Gálvez aseguró que la Secretaría de Salud mantiene las recomendaciones a los habitantes de la zona del río Sonora ante la presente contingencia.